

# Ex-Staatssekretär Lobbyist für Fraport

**FLUGHAFEN** SPD-Mann Körper soll Dialog ausbauen

Von Markus Lachmann

**MAINZ.** Neue Aufgabe für den früheren SPD-Bundestagsabgeordneten und parlamentarischen Innenstaatssekretär Fritz Rudolf Körper: Der 59-Jährige aus Rehborn (Kreis Bad Kreuznach) arbeitet jetzt als Lobbyist für die Fraport. Der Flughafenbetreiber bestätigte auf Anfrage, dass Körper bei dem Unternehmen einen Vertrag hat, wollte sich aber nicht zu den Details äußern, auch nicht dazu, wie die Tätigkeit vergütet wird.

„Er ist in unserem Auftrag tätig“, so Sprecher Christopher Holschier. Es gehe darum, mit Rheinland-Pfalz im Dialog zu bleiben. Körper soll Ansprechpartner für Kommunen, Landespolitik, Fraktionen und Ministerien sein. Fraport-Chef Stefan Schulte höchstpersönlich hatte unlängst verschiedene Personen aus der Politik, von Gewerkschaften und Verbänden in Rheinland-Pfalz angeschrieben.

Fraport sei „(...) sehr daran interessiert, den Dialog mit den Menschen vor Ort zu intensivieren und im Idealfall neue Lösungen zu entwickeln.“ Das Unternehmen wolle „den Austausch mit und in Rheinland-Pfalz vertiefen“.

## In Brief avisiert

„Wir sind zuversichtlich, damit die linksrheinische Perspektive in unserem Konzern zu stärken (...)\", so Schulte in seinem Brief. „Herr Körper wird in nächster Zeit auf Sie zukommen, um Gespräche anzustoßen und Themen aufzubereiten.“ Körper war vom 1990 bis 2013 Mitglied des Deutschen Bundestags und von 1998 bis 2005 Parlamentarischer Innenstaatssekretär. Die Personalie dürfte bei den Genossen in Rheinhessen nicht unbedingt für Freude sorgen; kämpfen doch einige SPD-regierte Kommunen gegen Fluglärm vor den Gerichten. ▶ RHEINLAND-PFALZ

Wes Brot ich ess, des Lied ich sing.....

Hartmut Rencker